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CE-12-13-01 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Procès-verbal de la première séance du Conseil d'établissement tenue le 9 

octobre 2012 à 18h30, à la salle du personnel de l’école Sainte-Marie 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Jean Brûlé,  parent, président et substitut au Comité de parents 

Yannick Paquin           parent, représentant au Comité de parents 

Jean-Philippe Valade, parent 

Nadine Lussier, parent 

Marika Ghelyn,  représentante du personnel du service de garde 

Isabelle St-Cyr, enseignante 

Julie Perron,  enseignante 

Chantal Beauclair, enseignante 

Isabelle Dupuis,          enseignante 

 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Christiane Beaulieu,    directrice adjointe 

Nathalie Mc Duff,        directrice 

      

ABSENCES MOTIVÉES 

    Nicolas Hennaut,         parent 

    Serge Gélinas,              parent 

           Jean-François Dubé,    représentant du personnel de soutien         

 

ÉTAIENT ÉGALEMENT PRÉSENTS (PUBLIC) 

    Dominique Tremblay,  parent 

    Mélanie Paré,               parent 

    Pierre Nadeau,              parent 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée 

La directrice accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. Il est 
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CE-12-13-03 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-12-13-04 

 

 

 

18h34.  Mme Mc Duff, après avoir souhaité la bienvenue, invite les participants du 

CE à se présenter ainsi que les spectateurs. 

 

2.  Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Mme Chantal Beauclair d'accepter l'ordre du jour. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

3. Adoption du procès-verbal du 12 juin 2012 

Il est proposé par M. Yannick Paquin d'accepter le procès-verbal du 12 juin 2012 

avec la modification suivante: « Soirée de reconnaissance », à la page 4 du procès-

verbal. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

4. Présentation des membres du Conseil d’établissement 2012-2013 

Mme Mc Duff présente les nouveaux membres du Conseil d’établissement élus par  

les parents présents lors de  l’assemblée générale des parents du 11 septembre 2012.  

 

5. Parole au public 

Mme Dominique Tremblay, Mme Mélanie Paré et M. Pierre Nadeau étaient présents à 

titre de parole au public. 

 

6. Parole à un membre de l’O.P.P. 

Aucun membre de l’O.P.P. n’était présent. 

 

7. Correspondance 

Aucun point. 

 

POINTS DE DÉCISION 

 

8. Élection de la présidence 

- Mme Nadine Lussier propose M. Jean Brulé 

- Aucune autre candidature 
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CE-12-13-06 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-12-13-07 

 

 

 

 

 

 

 

- M. Brûlé accepte.  

- M. Jean Brûlé est élu à l’unanimité à titre de président pour l’année 2012-2013. 

         Approuvé par Mme Chantal Beauclair. 

 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

9. Élection à la vice-présidence 

Mme Marika Ghelyn propose M. Jean-Philippe Valade. Il accepte l’offre et est élu à 

l’unanimité au poste de vice-président du C.É. pour l’année 2012-2013 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

10. Élection au poste de secrétaire 

Le Conseil accepte que le secrétariat soit assumé à tour de rôle par les membres du 

comité. Mmes Chantal Beauclair et Julie Perron seront les secrétaires de cette première 

assemblée. 

 

Novembre : Marika Ghelyn et Isabelle St-Cyr 

Janvier : Nadine Lussier  

Février : Jean-François Dubé et Isabelle Dupuis 

Mars : Jean-Philippe Valade 

Avril : Serge Gélinas 

Mai : Nicolas Hennault 

Juin : à déterminer 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

11. Révision et adoption des règles de régie interne 

Les membres ont pris connaissance du document « Règles de régie interne du Conseil 

d’établissement » remis dans leur dossier pour cette réunion. Il est recommandé par 

Mme Mc Duff d’avertir le secrétariat en cas d’absence. 

Ajout du point 10.8 Questions et sujets traités : Toutes questions au CE doivent être 

d’ordre général. Il est important d’éviter tout sujet personnel ou conflictuel.  

 

Ajout du point 10.9 Parole au public. 
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CE-12-13-08 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-12-13-09 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La direction nous remet la proposition sur papier. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

12. Élaboration du calendrier des rencontres pour 2012-2013  

Les réunions du Conseil se tiendront les lundis ou les mardis, à 18h30, selon le 

calendrier suivant : 9 octobre, 27 novembre, 14 janvier, 11 février, 19 mars, 9 avril, 

13 mai et le 11 juin. 

 

Il est proposé par M. Valade d’adopter le calendrier tel quel. 

 

ADOPTÉE AVEC LE POINT 11. 

 

13. Allocations ciblées : Programme d’aide aux devoirs et École en forme et en santé. 

 

Mme Mc Duff nous présente le programme « d’aide aux devoirs » qui sera axé sur la 

compétence « Raisonner » en mathématiques. Ce service sera supervisé par des 

enseignantes de l’école.  

Le programme « École en forme et en santé » nous est également présenté par Mme 

Mc Duff.  M. Simon Bonier-Bergeron est le responsable du projet. 

Il est proposé par Mme Isabelle Dupuis d’accepter les propositions suivantes. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

14. Programmation des activités éducatives complémentaires 

Une première programmation est déposée sur place. Mme Christiane Beaulieu nous 

présente les diverses activités. 

Il est proposé par Mme Julie Perron d’accepter la programmation des activités 

éducatives complémentaires telle que déposée. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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15. Projet spécial 6
e
 année 

Mme St-Cyr dépose, séance tenante, un projet de classe-neige (3 jours) associé à 

quelques activités de financement dont la vente de sapins de Noël et la vente de café.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

16. Projet spécial 5
e
 année 

 

Lors de la prochaine rencontre du CÉ, la classe verte (5
e
 année) devra être approuvée.  

Ce point sera adopté à la prochaine rencontre du CÉ. 

 

 

POINTS D’INFORMATION 

 

17. Vérification de la liste des membres du CÉ 

Les membres sont invités à vérifier l’exactitude des renseignements notés sur la liste 

des membres. Quelques corrections sont apportées. Une nouvelle liste sera acheminée 

aux membres lors de la prochaine séance du CÉ. 

 

18. Dénonciation de conflit d’intérêt 

Mme Mc Duff présente le document et invite les membres à le compléter au besoin. 

 

19. Parole au Représentant au Comité de parents 

M. Paquin nous informe sur les diverses formations offertes aux membres des CÉ.  La 

documentation suivra par courriel.   

20. Parole à la Responsable du Service de garde 

Aucun sujet. 

 

21. Parole aux membres 

 Mme Lussier nous informe de quelques erreurs sur la liste d’effets scolaires. 

 M. Paquin nous fait part d’une mauvaise qualité d’impression dans un cahier 

maison en 2
e
 année. 

 Mme Lussier questionne sur le pourquoi des lunchs froids jusqu’au 20 

septembre.  Mme Ghelyn lui apporte les précisions nécessaires. 
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CE 12-13-11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 M. Paquin se questionne sur les raisons du projet avorté de rénovations qui 

auraient été fait par des bénévoles à l’école. Ce projet n’a pas eu lieu au 

printemps dernier.  Mme McDuff apporte les réponses à ses questions. 

 M. Brûlé mentionne que le site internet de l’école n’est pas tout à fait à jour.   

 

22. Information de la direction 

Cette année, plusieurs parents s’impliquent dans l’Organisme de participation des 

parents.  Leur première rencontre se tiendra le 15 octobre prochain. 

Une rencontre extraordinaire du CÉ est prévue le 17 octobre prochain à l’école De 

Bourgogne concernant la nouvelle répartition des secteurs.  Deux hypothèses pour chacune 

des villes nous seront présentées.  Tous les CÉ de Chambly et Carignan sont invités par la 

Commission scolaire. 

23. Affaires diverses 

Aucun point. 

 

24. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par M. Valade  de lever l’assemblée à 20h05. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notes prises par Mmes Chantal Beauclair et Julie Perron, secrétaires.  

  

 

---------------------------              --------------------------------         2012/ 11 / 13 

Nathalie McDuff, Directrice    Jean Brûlé, Président            Date d’adoption du procès-verbal 


